



THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA-RYOHOKU

# 広島陵北ロータリークラブ

## - The Weekly Report -

～クラブのテーマ～

こころゆたかなロータリアン

～本年度会長方針～

ロータリアン 一歩 前へ



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

2011-2012年度  
R.I.会長メッセージ

第996回例会 2011年10月12日 No.968号

### 会長時間



会長 南條 泰

本日は斎藤ガバナー補佐に来ていただき、ロータリーについてのお話を伺うこととなっております。後ほどよろしくお願ひします。

話はまったくかわりますが、先月アメリカの人工衛星が地表に落ちたとの発表がありました。ほとんどは燃え尽きたのですが、一部は太平洋に落下しました。人工衛星は時速2万8千キロを超えると地球を回りだすそうです。現在3000基ぐらい飛んでいます。宇宙には古い衛星などの宇宙ごみが数百万個あり、毎日一個が大気に突入して地上からは綺麗な流れ星に見えます。11月にはドイツの衛星が落下するそうです。人工衛星とは地球を回っているもので、土星などを調査するのは探査機と言います。国際宇宙ステーションも月に1・2度広島の上空を飛びぬけます。大変明るくびっくりします。

陵北クラブのシンボルマークには北極星が描かれています。

秋の夜、天空の星など見られたらいかがでしょうか。

心ゆたかなロータリアンになるため一歩前へ

#### 今回の例会(10月19日)

来賓卓話  
広島経済大学 学生

#### 次回の例会(10月26日)

田村 泰三 ガバナー 公式訪問

#### 幹事報告(渡部幹事)

##### ■出席報告

##### ■お知らせ

・第1000回記念夜間例会のご案内を配布しております。出欠は回覧にてお願いいたします。

【とき】11月9日(水) 18:30～

【ところ】リーガロイヤルホテル広島

・本日例会終了後13:40よりガバナー公式訪問準備のためのクラブ協議会を「安芸の間」にて開催致します。理事・役員・入会3年未満・出席予定者の方はご出席ください。次第・席次などを全員に配布しておりますので、ご確認下さい。

・先日、台北松山RC創立21周年記念例会のご案内をいたしました。日程が12月17日(土)に変更になりました。再度、回覧をいたしますので、ご回答下さいませよう願ひいたします。詳細は決まり次第ご連絡をいたします。

・先日メイクアップにお越しになりました東京神田Cの鈴木一行様からバナーが届きましたので回覧をいたします。

##### ■BOX配布物

・ロータリーの友(10月号)

・ガバナー月信

・2011-2012年度米山記念奨学事業豆辞典

##### 出席報告 (渡部幹事)

##### 10月12日(水)出席者

会員総数	38名
出席会員	31名
欠席会員	7名
ご来賓	0名
ご来客	3名
ゲスト	2名

##### 来客者紹介 (南條会長)

##### 10月12日(水)出席者

益田RC	1名
広島RC	1名
広島西RC	1名

【例会】毎週水曜日(12:30～13:30) / リーガロイヤルホテル広島(広島市中区基町6-78) / 082-502-1121

【会長】南條 泰

【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F

【TEL】082-221-4894

【幹事】渡部 邦昭

【ホームページ】<http://www.ryohoku-rc.jp/>

【FAX】082-221-4870

**来 賓 卓 話**

RI第2710地区 G-6 ガバナー補佐  
**齊藤 隆幸 様**

みなさんこんにちはガバナー補佐の齊藤です。今日は挨拶に来るつもりでしたが卓話の時間をいただきありがとうございます。私のロータリー生活の一端をお話させていただきます。ロータリーに入会させていただいた頃は世の中の景気が大変良いときでした。しかし、実際にクラブの例会に出た時は広島経済界の重鎮ばかりで私のような若輩もの来るところではないと思ったのが最初の印象でした。その後数年たち経済の成り行きがおかしくなり不景気へと突き進みました。このときは本気で退会しようと思った時もありましたが、いままでロータリアンの方々が心やさしく支えてくださったことに感謝しています。ロータリーを知るきっかけになったのはGSE事業で米国へメンバーを引率した時でした。米国には50日間ほどロータリーメンバーの家庭に宿泊しロータリアンのすばらしさを身をもって体験したことです。それは地域へのロータリー社会奉仕活動がその地域の人達に認められ感謝されているのを感じました。これこそがロータリーなのだと思った次第です。滞在中に地区大会がありました。日本とは大いに違い大会にはお金をかけず質素な運営でしたがすばらしく内容のあるものでした。お金をかけずにここまでできるものかとこれまたびっくりしました。GSEのメンバーを歓迎するパーティーがありましたが、これも会員がそれぞれの料理を家に持ち寄り質素でしたがにぎやかなパーティーのやり方でした。残った料理は全員でそれぞれ持ち帰る習慣でした。この時の家族達とはいまだ日本と米国との行き来があり、これこそロータリーだと確信しました。最近では交換留学生の候補者が全国的に少なくなり、このすばらしい事業が理解されなくなっているのではないかと心配しています。本日は貴重な時間を大変ありがとうございました。(文責:広島陵北ロータリークラブ)



**クラブ協議会報告**

齊藤ガバナー補佐様・松井補佐付幹事様をお迎えして、ガバナー公式訪問前のクラブ協議会を開催しました。忌憚のないご意見をお出しいただき、有意義な時間になりました。



**ニコニコBOX**

.....:SMILE BOX

**小林康起 君**

9/30~10/2沖縄県那覇市で50歳以上のスーパーシニア全国バスケット大会に監督として行って来ました。プレーが出来ないのでイライラしましたが、準決勝で東京に勝ち、決勝に行きましたが、残念ながら大阪に6点差で負け、去年は優勝しましたが、今年は準優勝でした。来年は北海道なので優勝を目指します。

**山田和弘 君**

10月1日に大阪ムラマツホールで開催された第12回大阪国際音楽コンクールファイナル・本選のアマチュア・シニア部門で声楽にて三位入賞することが出来ました。今後はこれを励みに一位目指して精進致す所存です。

**高野憲一郎 君**

10月10日体育の日に広島テレビのテレビ派に出演しました。内容は前日に東京の自治会の主催する町民体育祭で綱引きをしていたら綱が切れてケガ人が出たそうです。広島テレビが当日それをテーマにどこで調べたかわかりませんが、携帯に電話が入り取材に応じました。町民体育祭を放送してもらって映った人は大変喜んでいました。

**南條泰 君(中国新聞より)**

中国新聞によりますと2710地区では会員の義援金で宮城

県漁協に中古漁船を寄贈しました。これには山口県大島漁協組合員が協力していただいたそうです。陵北ロータリークラブを代表して会長ニコニコへどうぞ。

**田中照章 君(広島経済レポートより)**

経済レポートによりますと株式会社シンギでは東京・大阪地区を中心に売上の伸びがあり、また経費節減など合理化で増入増益と掲載されました。今後ますます企業の発展を願っております。田中君ニコニコへどうぞ。

**信原弘 君(中国新聞より)**

中国新聞によりますと客待ちタクシーの対策として中央通りで待機場所を大幅に増やす社会実験を始めたそうです。初日はタクシー運転手のルール順守が徹底して大変うまくいったようです。これからも街との共存よろしく願って信原君ニコニコへどうぞ。

**割方寿祥 君(中国新聞より)**

中国新聞によりますと出雲全日本大学選抜駅伝で東洋大学が初優勝を飾りました。後輩の活躍は頼もしいですね。卒業生の割方副会長胸をはってニコニコへどうぞ。

<b>当日計</b>	<b>19,000円</b>	<b>累計</b>	<b>326,000円</b>
------------	----------------	-----------	-----------------